

Originelle Mischung

Ohrenschmaus | Beim Frühjahrskonzert des Musikvereins begeisterte ein breiter musikalischer Bogen die vielen Gäste. Karl Pfeil führte durch das Programm.

Von Josef Altkind

SITZENBERG-REIDLING | Der örtliche Musikverein bot beim Frühjahrskonzert ein umfangreiches und gut durchmisches Programm.

Im Pfarrstadel begrüßte Ob-

mann Leo Lang die vielen Gäste und übergab das Mikrofon an Karl Pfeil, der souverän durch das Programm führte.

Begleitet von Andreas Rauscher und Kären Naber begannen die Kleinsten, „Die frechen Noten“ mit ihrem Programm.

Zirkussong, Hokus Pokus, Blues und „Auf dem Jahrmarkt“ begeisterten die Gäste. Holzbläser Ensemble „Klari-Nettn-Zauberer“, unter der Leitung von Andreas Rauscher folgten mit der Sternpolka.

JuRei und PreBrass unter Wer-

ner Recla mit Beetle Blues und English Walz wurden abgelöst von BrassSiRei unter der Leitung von Karl Luger mit „We feel fine“, der Annen Polka und dem Bozener Bergsteiger Marsch. Das Publikum dankte mit tosendem Applaus.

Der gesamte Musikverein mit der BrassSiRei, der Musikklasse der VS und der Jugendgruppe JuRei vor dem Pfarrstadel mit (hinten von links) Werner Recla, Karl Luger Obmann Leo Lang und ganz rechts Andreas Rauscher. *Foto: Altkind*

